

La Fageda comparte las claves de éxito de su proyecto en la 20.ª edición de la jornada de emprendimiento social

La jornada se ha consolidado como el punto de encuentro para emprendedores de todo el mundo que han tomado La Fageda como modelo de inspiración para sus proyectos dentro del ámbito de la economía social y del Tercer Sector

Santa Pau, 30 de marzo de 2023.- Dar a conocer la experiencia de La Fageda a emprendedores sociales y mostrar las claves del éxito de un proyecto nacido para resolver una problemática social a través de una empresa viable. Este es el objetivo que ha sustentado las diecinueve ediciones de la 'Jornada sobre el Modelo La Fageda' que la entidad celebrará de nuevo el próximo 21 de abril en Santa Pau (Girona). Este año, con motivo de la vigésima edición, el acontecimiento contará con la presencia de emprendedores sociales que han puesto en marcha su proyecto inspirándose en La Fageda.

Considerado un modelo de éxito, las diecinueve ediciones celebradas hasta hoy han sido el punto de encuentro por cerca de 400 emprendedores de todo el mundo; todos ellos han contribuido a lo largo de este tiempo a la consolidación de un espacio de intercambio de experiencias encaminado a situar el emprendimiento social como palanca de transformación de la sociedad, bono e impulsando un modelo económico más justo, inclusivo y sostenible.

La jornada sobre el modelo **La Fageda** nació el 2012 para atender las demandas de varios emprendedores que se fijaban y se inspiraban en el modelo del Hayedo para estructurar y crear su propio negocio. Este hecho, que se convirtió en una tendencia compartida por varios profesionales, dio pie a crear una jornada exclusiva para resolver sus dudas y crear un espacio para compartir impresiones.

"Tras 10 años organizando la Jornada sobre el Modelo La Fageda, es una gran satisfacción para nosotros poder llegar a la 20.ª edición este 2023, lo cual nos demuestra que la creación de esta iniciativa fue un auténtico acierto, que contribuye al desarrollo y el impulso del emprendimiento social", valora Albert Riera, director de relaciones institucionales, y encargado de coordinar las jornadas.

Para la directora adjunta **La Fageda**, Sílvia Domènech, esta jornada *"es la fórmula que nos permite ir construyendo y consolidando una comunidad cada vez más grande de personas que creen que otro modelo empresarial es posible".*

Programa e inscripciones

El aforo de la jornada está limitado a 22 plazas, con el objetivo de mantener la calidad de todas las actividades previstas al programa, que se otorgarán por orden de inscripción. El precio de la jornada es de 150 € (incluye almorzar, comida y documentación), de los cuales 55 € son en concepto de donativo en la fundación y, por lo tanto, se puede deducir hasta el 80% de este importe de la cuota a pagar del IRPF. Es necesario hacer la **inscripción** y el **pago** a través <u>motor de reservas de La Fageda</u>. Todos los interesados pueden enviar las dudas y cuestiones que los gustaría abordar durante la jornada a la dirección de correo <u>mmarti@fageda.com.</u>

El evento comenzará a las 8:30 de la mañana, con una paseada por el bosque de Can Xel, seguida de un almuerzo de campesino en el Mas Els Casals (9:00) y de una visita guiada a las instalaciones de **La Fageda** (10:00).

El programa arrancará a las 11:00, con una primera sesión sobre 'Modelo empresarial, gobernanza y estrategia' a cargo de la directora general adjunta de **La Fageda**, Sílvia Domènech; y una ponencia sobre el 'Modelo de acompañamiento a las personas', que impartirá la responsable del Área Social, Maria Colón. Después de comer, se abrirá el tiempo de 'Cafés' con los responsables de las áreas Social, Marketing y Jurídica de **La Fageda**. Por la tarde, a partir de las 16:30, el fundador de **La Fageda**, Cristóbal Colón, protagonizará el tiempo de tertulia con los participantes como espacio para debatir e intercambiar propuestas y reflexiones generadas durante la jornada.

Sobre La Fageda

La Fageda es un proyecto social con estructura empresarial, situado en el coro del Parque Natural de la Zona Volcánica de la Garrotxa (Girona). Ofrece un trabajo real y digno a personas en situación de vulnerabilidad a través de varias actividades productivas (lácticos, helados y mermeladas) y prestación de servicios como jardinería. La fundación, sin ánimo de lucro, creada por el psicólogo Cristóbal Colón, celebró 40 años este pasado 2022.

www.fageda.com